

Stadt Mühlheim am Main, Montag, 18. Dezember 2017

## Hans Günter Zach unterstützt zahlreiche Vereine und Gruppen in der Vorweihnachtszeit

Der Mühlheimer Unternehmer Hans Günter Zach hat sich auch in der Vorweihnachtszeit wieder zum Ziel gesetzt, die verschiedensten sozialen Gruppierungen gezielt zu unterstützen.

Über 10.000 Euro ließ er 14 Empfängern als vorweihnachtliche Spende zukommen, die diese bei ihrer Arbeit in der Mühlenstadt unterstützen werden. Bedacht wurden unter anderem die DLRG Ortsgruppe Mühlheim, der Budo Club Abt. Judo für Behinderte in Mühlheim, Rettet Kinder – Rettet Leben, die Mühlheimer Behindertengruppe, die Hospizgemeinschaft, die Main Sterne MS-Selbsthilfegruppe, der Thiogo Freundeskreis Nouna/Burkina Faso und der Freundeskreis der Flüchtlinge in Mühlheim e.V., sowie die Behindertenhilfe in Stadt und Kreis Offenbach e.V., aber auch die Kulturhalle Schanz und die Montessori Schule in Mühlheim konnten von dieser Unterstützung profitieren.

Aber nicht nur den hilfsbedürftigen Menschen will H.-G. Zach helfen, sondern auch unseren Tieren, so hat er wieder einmal dem Tierheim in Dreieich eine Spende zukommen lassen.

Hans-Günter Zach erklärt: "Mein wichtigstes Anliegen ist, dass die Spenden direkt bei denen ankommen, die diese Hilfe auch benötigen. Dies ist bei den ausgewählten Gruppierungen und Vereinen auch sicher gewährleistet." Gerade sozial engagierte Vereine oder Gruppierungen für Hilfsbedürftige sind oft auf finanzielle Unterstützung angewiesen, um ihrer so wichtigen Aufgabe nachkommen zu können. "Es geht aber nicht allein um finanzielle Unterstützung, ebenso wertvoll ist es, wenn man unterstützend mit Rat und helfender Hand aktiv Betroffenen zur Seite steht." so Zach abschließend. Bürgermeister Daniel Tybussek besuchte Hans-Günter Zach und dankte für seine großartige Unterstützung.